
まちの話題

　市役所市民交流棟で行われ、市内企業 36 社から人事

担当者など 45 人が参加しました。セミナーでは、高卒・

大卒・中途採用活動における動向や対策などについて

の説明があり、参加者は講師の話に熱心に耳を傾けて

いました。

採用活動セミナーを開催12/7

　土居総合体育館（アリーナ土居）で、愛媛県綱引選

手権大会も併催され、計 42 チーム 430 人が参加しまし

た。選手たちは掛け声に合わせて力の限り綱を引き、

試合後は両チームの選手同士でハイタッチをして健闘

をたたえ合っていました。

第 14 回四国中央市綱引き大会12/16

　NPO 法人カノン（寶利佳代代表）は「障がい者との

音楽を使った楽しい活動」が認められ、文部科学大臣

表彰を受賞したことを市長に報告しました。同団体は

日頃から、人と人の輪を作り生きる喜びを分かち合う

音楽活動をすることを目的に活動しています。

NPO 法人カノン文部科学大臣賞を受賞！12/18

　長野亨さん（上分町）、高橋富枝さん（三島金子）、

童謡の会ポケット（石川フジ子代表）が受賞したことを、

また石川勉さん（上柏町）が長寿善行者として、東宮

御所にて皇太子殿下に御接見を賜ったことを市長に報

告しました。

平成 30 年度秋季善行表彰を受賞！12/19

　竹本彩乃さん（川之江小学校 4年）、石川真央さん（三

島小学校 4 年）、岡田愛夏さん（上分小学校 1 年）が静

岡県で、塩入梓さん（川之江高校 2 年）、蝶野琴子さん

（三島高校 1 年）が大阪府で行われる全国大会へ出場す

ることを市長に報告しました。

エアロビック全国大会に出場！12/18

　川之江柔道会所属の高橋安
あ み

未さん（三島西中学校 3

年）が、11 月にフランスで行われた第 11 回カデ・ミ

ニマム アルヌ国際柔道大会の女子 57kg 以下級に出場

し、5 試合全てで一本勝ちし、優勝したことを市長に

報告しました。

フランスのアルヌ国際柔道大会で優勝！12/20



まちの話題

　本市と愛媛銀行及び住宅金融支援機構が相互の連携

を強め、本市の空家対策を推進することを目的に、金

融支援の連携協力協定を締結しました。篠原市長は「難

しい空家問題だが、また一歩踏み出せたと思います。

本当にありがたい」と話していました。

空家等対策に係る連携協力協定締結式12/20

　伊予三島運動公園体育館で、元メジャーリーガーの

岩村明憲さんと、本市出身の元プロ野球選手の鎌倉健

さんをお迎えして行われました。参加した、野球チー

ムに所属する小学生約 100 人は、打撃や守備など、一

つひとつの動作の注意点などを丁寧に教わりました。

「えひめ愛・野球博」野球教室12/22

　三島公民館で、約 120 人が参加し和気あいあいとし

た雰囲気の中、1 周年を祝って約 60kg のお餅をつきあ

げました。食後は鬼ごっこなどをして遊んだり、学校

の宿題を教えあったりするなど、世代の違う人たちと

交流をしながら、楽しい時間を過ごしていました。

こども食堂 1周年事業12/23

　第 49 回明治神宮野球大会で立正大学の 9 年ぶりの優

勝に貢献した川之江高校出身の糸川亮太投手が市長を

訪問しました。篠原市長は「市内の野球関係者にとって、

素直にうれしい出来事です。努力を続け、後輩の育成

にも力を注いでください」と激励しました。

立正大学投手糸川亮太さん市長表敬訪問12/25

　環境省は、西日本豪雨災害において、災害廃棄物の

積極的な受け入れや、被災地へのさまざまな支援活動

に精力的に取り組んだ県内 11 市町と 3 組合を表彰しま

した。本市も、大洲市の支援活動に積極的に取り組ん

だとして県庁で表彰されました。

被災地支援で環境大臣表彰を受賞！12/26

　昨年 11 月に松山市で開催された、第 32 回愛媛県高

等学校総合文化祭・バトントワリング部門で優秀賞を

受賞し、7 月に佐賀県で開催される第 43 回全国高等学

校総合文化祭へ出場することを市長を報告しました。

川之江高校バトン部が
全国高等学校総合文化祭に出場！12/26



まちの話題

　杉浦良
よ し こ

子さん（金生町）が、4 月に開催された大阪

大会でクラシックミセス部門特別賞を受賞し、日本大

会ファイナリストに選ばれたことを報告しました。杉

浦さんは「女性が輝くこのような大会が四国中央市で

開催できればと考えています」と話していました。

ミセスジャパン日本大会ファイナリスト
杉浦良子さん市長表敬訪問12/27

　コスモス会（杉尾勝敏会長）が毎年行っており、今

年は初日の出を見るには申し分ない天候に恵まれ、訪

れた約 120 人は、写真を撮ったり万歳をしたりして新

年を祝いました。また、嶺南支所では祝賀式も行われ、

来場者に温かい豚汁などが振る舞われました。

翠波高原初日の出会・祝賀式1/1

　新宮町の霧の森で、新春恒例の餅つき大会が行われ

ました。観光客や帰省中の方々に、昔ながらの杵と臼

での餅つきを体験してもらおうと、新宮観光協会と青

空市かほり、霧の森が行っています。来訪者には、つ

きたてのお餅や、ぜんざいが振る舞われました。

霧の森新春餅つき大会1/2

　新年を祝いホテルグランフォーレで行われ、今年は

本市出身の女優の帆風成海さんと俳優の四宮貴
あつひさ

久さん

も出席し花を添えました。市内企業などから出席した

約 370 人は、市や企業の発展を祈ってあいさつを交わ

し、新年の門出を祝いました。

新年交歓会1/4

ふるさとアドバイザー
ワークショップ　初開催！1/6 新春紙初市1/7

　市役所市民交流棟で、川之江町出身で絵本作家の石

津ちひろさんと、土居町出身で作詞家の高橋久美子さ

んにより「ことばで遊ぼう！ことばを作ろう！」をテー

マに初めて行われました。参加者は、回
かいぶん

文や冬の詩を

作るなどして、ことば遊びを楽しみました。

　株式会社紙業会館が毎年開催しており、製紙業や紙

加工業など 56 社が参加しホテルグランフォーレで開催

されました。売上高は、過去最高となる 64 億 2000 万

円に上り、会場内では商談が成立するたびに手締めの

音が景気よく鳴り響いていました。
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四国中央市長

篠 原  実

まちの話題

　伊予三島運動公園体育館・グラウンドで行われ、約

300 人が参加しました。凧作りを通して親子の交流を

深めようと、市愛護班連絡協議会が毎年開催していま

す。親子で試行錯誤しながら凧をあげ、子ども達は、

空高く舞い上がった凧を嬉しそうに眺めていました。

親子ふれあい凧
たこ

あげ大会1/14

　土居町の関川河川敷ふるさと広場で開催されました。

32 回目となる今年の大会には市内外から 1,145 人が参

加し、12 部門に分かれて健脚を競いました。また、ジョ

ギングの部では親子が一緒に元気よく走る姿も見られ、

参加者は気持ちのよい汗を流していました。

新春やまじっこマラソン大会1/13

本市出身の女優の帆風成海さんが市役所
を訪問12/28 再演！ミュージカル「誓いのコイン」

開催中～ 3/24（日）

坊っちゃん劇場（東温市見奈良 1125）

6 年前のロシア公演の感動を再び！
日露戦争下におけるロシア兵捕虜と
日本人女性の国境を越えた恋愛や、
松山の人々とロシア兵捕虜との心温
まる交流が描かれた物語
一般 3,910 円（前売り 3,600 円）
高校生 2,680 円（前売り 2,370 円）
中学生以下2,160円（前売り1,860円）
※全席指定
　坊っちゃん劇場　089-955-1174

検索坊っちゃん劇場

※公演日時は、電

話や坊ちゃん劇場

のホームページな

どでご確認くださ

い

　ミュージカル「誓いのコイン」の PR のため、主演の

帆風成海さんと、相手役の四宮貴
あつひさ

久さんが市長を表敬

訪問しました。帆風さんは「前回のよろこびのうたに

は、多くの方々に来ていただき本当にうれしかったで

す。今回も頑張ります」と話していました。
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